



UNA ACTUALIZACIÓN SOBRE NUESTRA CAMPAÑA

Meta:	\$500,000,000
Recaudado hasta la fecha:	\$543,227,720
Porcentaje de la meta:	109%
Número de donaciones:	64,232

¡Gracias por su generoso apoyo!

La comunidad católica coreana le infunde nueva vida a un centro parroquial avejentado

Los feligreses del Centro Católico Coreano San Mateo han acogido de corazón la campaña *Llamados a Renovar*, que aportará fondos no solamente para realizar reparaciones cruciales, sino también para promover la catolicidad de su iglesia.

“Este edificio fue usado como iglesia protestante”, dijo el párroco, el Padre Jiwan Kim. “Fue construido en 1955 y el estado actual del edificio no es bueno”.

Pero los cambios que se han planeado hacer, los cuales incluyen la instalación de un campanario y de vitrales nuevos, garantizarán que las comunidades de Sunland-Tujunga y La Cañada vean la parroquia de San Mateo como la iglesia católica que ahora es.

Aunque al principio fue todo un desafío para él explicar la necesidad de esta campaña, las inclemencias del tiempo le ayudaron al padre Kim a hacerle comprender a la gente la importancia que la campaña *Llamados a Renovar* tenía para San Mateo. “Hubo fuertes lluvias y nuestro techo tenía goteras, así que la gente comprendió que necesitábamos arreglar el edificio”, dijo él.

El Centro Católico San Mateo ha recaudado hasta ahora más de 1 millón de dólares, siendo que su meta era de \$180,000. Es decir, han alcanzado el 577% de su meta, el porcentaje más alto logrado hasta la fecha en toda la Arquidiócesis. Una vez que se hayan saldado todas las promesas, la parroquia contará con fondos suficientes para abordar sus múltiples necesidades.

Además de reemplazar las ventanas simples de la iglesia por vitrales y el actual campanario lleno de goteras con una torre de campanario, el interior y el exterior de la iglesia serán pintados y se construirá una nueva área de almacenamiento puesto que el área de almacenamiento actual, que se encuentra a un lado del estacionamiento y del edificio de educación, ha quedado infestada por las termitas.

El padre Kim agradece la ayuda que ha recibido durante la campaña, tanto por parte de la Arquidiócesis, como de los feligreses. Gracias al apoyo de cinco embajadores que lo ayudaron a reunirse con sus compañeros feligreses y a pedir donativos, se establecieron tres comités para hacer que los proyectos cobren realidad.

“Éste es un espacio sagrado y es importante contar un hogar hermoso”, les dijo el padre Kim a sus feligreses. “A ustedes les toca convertirlo en un lugar de valor inestimable”.